

Ulrich RICHERT
1 bis. rue Principale
68210 SAINT-ULRICH
T.03 89 25 08 60

Le 25 mai 2006

Monsieur Nicolas Roquejeoffre
7. rue de la Gare
B.P. 69

68002 C O L M A R Cedex

Cher Monsieur.

A réception du livre « Les enfants de la grande guerre » que vous avez bien voulu me faire parvenir, je vous prie de bien vouloir accepter mes remerciements chaleureux.

Votre article photographie parfaitement père en tant qu'homme qui a beaucoup souffert, mais qui a toujours su garder, dans les pires moments de son existence, son humanisme, sa bonté, son amour du prochain. Ceci lui a permis d'écrire ce que des milliers de combattants n'ont pas pu faire.

Il est très difficile de raconter, sur une page tout ce qu'on aurait à dire sur cette tragédie vécue. Je regrette quelque peu que vous n'avez pas pu parler de sa désertion vers les lignes françaises après son retour sur le front de l'ouest. Aussi le fait que faisant fi des suites qui en résulteront, il a incité ses deux fils à s'évader d'Alsace, pour se soustraire à l'enrôlement de force dans la Wehrmacht. Il a refusé d'admettre que ses enfants soient confrontés à une tragédie pareille à celle qu'il a vécu. Ses garçons ont pris une part active à la résistance. Ils ont rejoint le maquis avec le Corps franc Mars. Leur courage avait été reconnu par l'attribution à chacun d'eux de la Croix de Guerre..

Le malheur a voulu que cette guerre l'a une nouvelle fois rattrapée. Par mesure de représailles inhérentes à la défection de ses enfants, les Nazis l'ont déporté le 3 mars 1943, ainsi que son épouse.

Je vous prie de bien vouloir agréer, cher Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.